



## Communiqué de Cuba Si France Provence

C'est avec une infinie tristesse que nous avons appris la mort de Raoul Stoecklin, président de Cuba Si France Alsace, survenue hier 17 août 2011.

Raoul était un défenseur sincère de Cuba, toujours prêt à monter au créneau pour qu'un monde meilleur soit possible. Bien que nos groupes soient géographiquement éloignés l'un de l'autre, nous étions proches par les idées et la façon de défendre Cuba . Nous avons donc des échanges fréquents et fructueux. Sa gentillesse, son implication absolue dans la cause qu'il défendait, sa sincérité, faisaient de lui un être à part dans le monde dur et mesquin dans lequel nous vivons. Il vivait sa solidarité intensément, comme peu de gens en sont capables. Chez lui, les mots d'engagement, de solidarité et de militantisme prenaient tout leur sens. Pour autant, il ne se départissait pas de sa tendresse... Il admirait le Che mais il n'appliquait pas ses préceptes, il les vivait de l'intérieur, ils faisaient partie de lui-même.

Travailler avec lui était un vrai plaisir et il nous manquera beaucoup.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à Cuba Si France Alsace et les assurons de tout notre soutien.

Le 18 août 2011

Pour Cuba Si France Provence,  
La présidente,  
Françoise Lopez